

Vos questions / nos réponses

Pourquoi la drogue est-elle illégale?

Par [prevenonslesaddictions](#) Postée le 23/09/2022 10:21

Tout est dans le titre: pourquoi la drogue est-elle illégale?

Mise en ligne le 26/09/2022

Bonjour,

Nous n'avons pas connaissance de ce que vous mettez derrière le terme « drogue ».

On appelle « drogue » toute substance qui modifie la manière de percevoir les choses, de ressentir les émotions, de penser et de se comporter. Les dangers liés à l'usage varient selon les substances, les individus, les façons de consommer, les quantités, etc. Les différentes substances peuvent être classées selon leur statut juridique, leurs effets ou encore leur dangerosité (extrait du lien ci-dessous.)

Le fait qu'une drogue ne soit pas légale dépend du pays et de ses choix politiques, qui reposent sur des orientations sanitaires, culturelles, historiques, économiques... En France, certaines substances sont autorisées mais réglementées (alcool, tabac, ...) d'autres sont totalement illégales.

Notre service est un service d'aide aux personnes en difficulté avec une consommation de drogues, directement ou indirectement impactés.

Bien cordialement

En savoir plus :

- [Qu'est-ce qu'une drogue](#)